



30 ABR. 2018

Registro General Auxiliar
Libro N.º 3381
ENTRADA



AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO SUR

Tras una visita realizada a la Asociación "Amigos de Las Letanías" por miembros del Partido Popular, al cual tenemos el orgullo y responsabilidad de representar en este Pleno de Junta Municipal de Distrito Sur, hemos sacado las siguientes reflexiones, en cuanto al estado del barrio de Las Letanías y Polígono Sur.

En la calle Madre de Cristo existe una falta de iluminación extrema en la acera donde se encuentra el local social de dicha Asociación. Las farolas se encuentran en mitad de la calle e iluminan únicamente la zona central donde se encuentra la carretera, sin embargo, la acera está permanentemente a oscuras al irse el sol, lo que supone que los vecinos durante la noche dejen la calle desierta por la terrible inseguridad que todos los miembros de este Pleno sabemos que existe en la zona.

Nos trasladan la existencia a lo largo de todo el barrio de Las Letanías de cuartos con transformadores de gran tamaño, los cuales restan espacio a las distintas viviendas y, por supuesto, les genera inseguridad por posibles fallos eléctricos que pudieran suceder. En el caso concreto de la Asociación visitada, ven su local social muy limitado en espacio por esta cuestión.

En la misma calle, podemos observar en los setos de la misma acera sin iluminación, que están repletos de basura y suciedad que lleva sin recogerse durante mucho tiempo, como nos hizo constatar su Vicepresidente en la reunión mantenida. La presencia de ratas durante la noche es constante, y certifican lo expuesto en nuestra propuesta **aprobada** del Pleno anterior sobre la falta de limpieza en otros barrios de nuestro Distrito.

En todo el barrio de Las Letanías y, por supuesto, en el resto del Polígono Sur, la inseguridad que sufren los vecinos es extrema. Los propios conductores de TUSAM se ven afectados en su propio trabajo por las "pedradas" que les tiran por la noche. La Policía Local les escolta días sueltos, pero eso es un problema que sufren casi a diario. Las familias trabajadoras que residen en el Polígono Sur ven coartada su libertad de poder trasnochar o de estar mucho tiempo de noche en la calle, o por el mero hecho de aparcar su coche, porque pueden atracarles o verse implicado en cualquier altercado.

Por todo lo anterior, trasladamos la siguiente

PROPUESTA AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO SUR

1. Reestructuración de los elementos de iluminación de la calle Madre de Cristo, o en su caso, instalación de nuevos elementos en la acera para que cuando no haya luz diurna, exista visibilidad para los viandantes.
2. Contactar con los propietarios de los inmuebles afectados por la presencia de los voluminosos cuartos de transformadores para ofrecerles una solución.
3. Instar a que LIPASAM ejecute un plan de limpieza en la calle Madre de Cristo y en las calles próximas para tratar todos los problemas de limpieza que existen.
4. Instar a que el Zoosanitario ejecute un plan de desratización en la calle Madre de Cristo y en las calles próximas donde proliferan las ratas, antes de que aumenten las temperaturas y la situación pueda verse agravada.



5. Instar a la Policía Local y a la Policía Nacional a que aumenten las patrullas de vigilancia durante todo el día, y especialmente por la noche, para ofrecer mayor tranquilidad a los vecinos.

En Sevilla, a 27 de abril de 2018

Fdo. Juan Luna Caballero
Portavoz del Grupo del Partido Popular
Junta Municipal de Distrito Sur